



# BancoEstado y su programa Impacto+ ha logrado que un centenar de empresas apoyen a sus proveedores en el acceso a financiamiento

BancoEstado lanzó el programa Impacto+. La iniciativa busca articular y potenciar los vínculos entre empresas de diferentes tamaños, que componen un mismo proceso productivo. La finalidad de este programa es incrementar y fortalecer la competitividad en los mercados de las empresas participantes, además de mejorar la oferta de valor que entregan las empresas de mayor tamaño (grandes empresas y corporativas) y apoyar el acceso a financiamiento de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes)

Este año han participado del programa 80 empresas de mayor tamaño. Esto ha permitido llegar a 3.641 Mipymes, representando un monto de \$108 mil millones financiados.

## Principales características

En líneas generales, Impacto+ se basa en la relación que se genera entre las empresas corporativas/grandes empresas y sus proveedores o clientes. Uno de los planes del programa es el "+Proveedores", donde un corporativo/gran empresa respalda el financiamiento de proveedores estratégicos para su negocio. "Es el plan más beneficioso ya que el riesgo del financiamiento es asumido por la empresa de mayor tamaño y en ese escenario nosotros como banco estamos

**Programa Impacto+ de la entidad financiera ha logrado que más de 3.600 Mipymes hayan obtenido préstamos por un monto que supera los \$108 mil millones en 2024.**

muy dispuestos a financiar a los proveedores, en condiciones favorables", explican desde BancoEstado.

Adicional a lo anterior, existen otros planes. En el plan "+Apoyo" la empresa de mayor tamaño refiere a sus proveedores, para que el banco los atienda. El plan "+Alianzas", busca establecer relación con la gran empresa/corporativa para entregar beneficios comerciales a los clientes, desde ambas empresas.

"BancoEstado busca ser un aliado estratégico de quienes impulsan el crecimiento de Chile. Con Impacto+, reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de las Pymes, apoyándolas en su camino hacia la expansión y el éxito, siempre bajo el sello de confianza", señala la gerente general de

Créditos de BancoEstado, Soledad Ovando.

Y agrega: "Somos el aliado estratégico de quienes impulsan el crecimiento de Chile. Con Impacto+, reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de las Pymes, apoyándolas en su camino hacia la expansión y el éxito, siempre bajo el sello de confianza de BancoEstado"

Las empresas que quieren apoyar a firmas relacionadas al negocio pueden conocer el programa contactando a un ejecutivo comercial o escribiendo a [impactomas@bancoestado.cl](mailto:impactomas@bancoestado.cl).

## Apoyo a las Startups

Recientemente, el programa Impacto+ de BancoEstado comenzó a trabajar en un nuevo plan, denominado "+ Startups", que bajo la misma lógica del plan +Proveedores, busca apalancar a startups que hoy operan con empresas de mayor tamaño, ya sea pilotando sus soluciones o prestando servicios como proveedores. "Esto permite a la startup acceder a financiamiento en condiciones favorables y a la empresa de mayor tamaño, potenciar la innovación a través de la startup", señala la gerente general de Créditos de BancoEstado, Soledad Ovando.

Este nuevo plan viene a potenciar la decisión tomada por BancoEstado de convertirse

en un referente financiero para las startups. Sumándose entonces al programa de financiamiento para startups y el programa de innovación abierta.

El programa de financiamiento que se implementó a inicios de año pasado y ya cuenta con más de 50 startups aprobadas, cuenta con un modelo de atención propio, con un equipo comercial y de riesgo con dedicación exclusiva y un modelo de evaluación ad hoc a las características y particularidades de las startups.

## Innovación abierta

Por otro lado, el programa de innovación abierta cerró recientemente con éxito su primera versión, con 3 desafíos definidos, enfocados en el ámbito de las finanzas personales, empresariales y el estímulo al ahorro. De las más de 100 propuestas recibidas, fueron seleccionadas 3 soluciones que ahora tendrán la oportunidad de desarrollar una Prueba de Concepto (POC) utilizando la infraestructura y capacidades de BancoEstado, con la intención de escalar sus proyectos en conjunto. Además, estamos entusiasmados por abrir nuevas convocatorias en el futuro para seguir atrayendo soluciones innovadoras que impulsen nuestro crecimiento mutuo.

